
德州两区举行退赃大会

250万元财物退还受害人
本报12月19日讯(记者

王金强 通讯员 苗菁
贾泽峰) 19日上午，特大

盗窃车内12万元现金案受
害人齐先生从民警手中领

取被盗现金10万元。18日、

19日，德州经济开发区和德

州运河经济开发区分别举

行退赃大会，两区公安共将

价值250余万元的现金和物

品退还给了受害企业和个

人。

今年以来，德州经济开

发区公安分局展开打击防

范“两抢一盗”犯罪大会战。

其间，破获各类案件187起、

抓获违法犯罪嫌疑人139

人、摧毁多发性侵财犯罪团

伙10个、为群众挽回经济损

失200余万元。18日上午，在

涉案赃车认领返还现场，德

州经济开发区民警集中向
受害人发还追回的涉案车

20余辆。

19日上午，德州运河经

济开发区公安分局举行了

退赃大会，会上通报说，该

局先后破获了杨胜等人特

大盗窃电瓶案，胡新亮、王

冰冰特大入室盗窃案，田文

革盗窃电动车、摩托车案，

张安立技术开锁盗窃储藏

室系列案，李红卫持枪抢劫

案，张阳阳等人特大盗窃车

内12万元现金案，古运小区

建筑工地电缆被抢劫案等

一批影响恶劣、危害大的大

要案。

据统计，今年1至11月，

德州运河经济开发区公安

分局共立刑案件152起，同

比下降18 . 7%起，破案218

起，同比上升21%，其中杀人

案1起，抢劫3起、抢夺7起，

大要案全部破获。

德州运河经济开发区

公安分局当日就涉及10起

案件的22 . 2万元现金，汽车

2辆，摩托车9辆，电动车8

辆，手机3部，笔记本两台，

共计折合人民币50多万元，

进行了集中发还失主。

爱心惠“春蕾”

12月17日，德城区妇联工作人员与德州市市区国税局的女税官们一起探望了5名“春蕾

女童”，详细了解了她们的学习、生活情况，并将两千元助学金送到了她们手中。图为国税局

女税官向女童发放助学金。本报记者 张金东 马志勇 通讯员 李文静 摄影报道

台湾旅游持续升温
39名德州游客乘“齐鲁晚报号”包机赴台

本报12月19日讯(记者

苏超 )18日上午，在德州市
天衢路的嘉华国旅德州分部
营业厅里，即将乘坐首班“齐
鲁晚报号”赴台湾包机的39

名乘客正准备出发。他们是
嘉华国旅正式启动常年赴台
包机游计划的首批游客。

“很多都是全家报名赴台
旅游，大家对台湾游的热情很
高。”嘉华国旅德州分部张晓
萍总经理介绍说，从11月16日
推出台湾包机项目以来，报名
电话就几乎没停过。到目前，12

月18日的首班、25日的第二班

及元旦出发的一班均已收满。

明年1月8日、15日及22日各班
也正在报名中。

张晓萍总经理告诉记
者，包机游是嘉华国旅2011

年重点推出的旅游产品，目
的是让山东父老都能圆台湾
游之梦。在价格上，因为采取
了常年包机，大大降低了成
本。同时，嘉华国旅还推出了
系列优惠措施，使得原本
6580元的价格降至5580元。另
外，每个航班还有抽奖活动，

其中1名游客将获得999元游
台湾的幸运机会。

本报12月19日讯(记者

王宗吉 李继远)面粉中

到底该不该添加增白剂是
个讨论已久的话题。近日，

卫生部监督局网站再次公

开 征 求 撤 销 食 品 添 加

剂——— 过氧化苯甲酰和过

氧化钙的意见，将于明年取

消在面粉里添加增白剂。19

日，记者走访市场了解到，

目前粮油店里出售的面粉

未添加的是少数，大多数面

粉都添加了增白剂。

“面粉袋子上都写着有

没有添加增白剂，市民可以

自由选择。”大学西路上一

家粮油店的老板孙女士说，

面粉里添加增白剂都好多

年了。很多市民都已经接

受。“我店里的面粉多数是
添了增白剂的，因为这种面

粉好卖。”孙女士说。

“添了增白剂的面粉

做出来的包子好看。”一
家包子铺的老板李先生

说，他们店里一直使用添

了增白剂的面粉。德兴中

路上一家拉面馆的工作人

员告诉记者，添加增白剂

的面粉做出来的面条除了

色泽好看外，吃起来口感

也好些。“我感觉用添了

增白剂的面粉做出来的面

条更筋道。”

“这种添了增白剂的面

粉做出来的饺子煮起来不

容易烂。”大学路上粮油店

的老板孙女士告诉记者，到

她店里点名购买添了增白

剂面粉的除了开饭馆的老

板，还有些市民。

记者随机采访了几位

市民，均表示市场上增白剂

面粉太多，只能无奈接受。

一市民告诉记者：“商家都

使用增白剂面粉做面食，我

们也没办法，平时也就不太

在意了。”
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今日德州·民生

商家做面食钟爱“美白”面粉
一些市民对此也已不太在意
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本报12月19日讯(记者

李继远 王宗吉) 近日，住
房和城乡建设部出台《商品
房屋租赁管理办法》，从2011

年2月起，出租住房的，应当以
原设计的房间为最小出租单
位。19日，记者走访德州市租
房市场，市民多认为此规定执
行起来不容易。

19日，记者来到德州市
肖何庄小区。在小区门口，出
租、合租的信息占据了信息
栏的大半。记者拨打其中一
个合租信息发布者陈先生的
电话了解到，陈先生目前租
住了肖何庄小区一个2室2厅
的房子。

“大客厅是用推拉门隔开
的，有床铺，200块一月。”陈先
生表示，自己已经租住这间房
子有1年多了，后来跟房主商量
之后就自费安装了推拉门将

客厅隔开了，“这样多出一间房
出租，自己也可以省去很多租
房的费用。”

陈先生说，之前在隔间住
的多是考研的学生和刚工作
不久的职场新人，“规定是规
定，还能真来屋子里查吗？”

在一家酒店做服务生的
刘先生告诉记者，他和另外两
名同事一起租住在一个2室1

厅的房间。他和其中一名同事
住在一间，另外一名同事和女
朋友住一个大间，“这样房租便
宜，还能存下点钱。”

“规定是规定，但是执
行、监管起来还是有难度
的。”共青团路一房产中介的
工作人员告诉记者，租房的
客户中不少自己是二房东，

也有自己对房屋搭建隔断，

然后再转租出去，以减少租
房成本。

租房要按原设计

年轻市民不买账

随时关注招聘信息 与人分享求职经验

大学生找工作转战微博
本报12月19日讯(记者

徐乐静 高倩倩) 眼下

正是求职招聘的高峰期，应

届毕业生都希望能在毕业
之时找到一份合适的工作。

但由于课业没有结束，很多

学生无法离校找工作，对他

们而言，在网络搜索招聘信

息是最便捷的找工作途径。

另外，一批大学生将网络微

博作为求职的“新宠”，开始

在“围脖”上撒网。

“我们专升本的这个

学期课特别多，有9门呢，

必须把课上完，没有太多

时间花在找工作上。”19

日，德州学院农学系大四

学生张然在谈起找工作的

事时跟记者说，以前的师

兄师姐都是参加各种招聘

会，但是她没有太多时

间，只能尽量在网络上搜

索招聘信息。

据记者了解，应届生

们除了浏览“应届生求职

网”、“前程无忧招聘网”

等招聘网站外，不少学生

开始转战微博。“我开通

了微博，在微博上关注招

聘信息。”德州学院大四

学生王兴告诉记者，他有

一次无意间看到同学在用

微博发求职信息，觉得很

好玩，于是自己也开始关

注那些信息。

“我的微博里有个

‘找工作’，里面有几家招

聘机构和企业的官方微

博。”王兴表示，他在上网

的时候都会第一时间关注

微博，每隔一会儿就刷新

一次，看看有没有新的招

聘信息。

记者在德州学院采访

了十几位大四学生，除了两

人表示没有用过外，剩下的

人都对微博有所了解。“挺

好用的，微博上还可以看到

别人分享的找工作经验、笔

试经验、面试经验等信息
呢。”德州学院化学系大四

学生田敏说。


